

錦城の風

自ら考え 協働できる児童の育成 ~ みんなが幸せになれる学校を みんなでつくる ~

令和6年度 運動会スローガン 「元気よく、楽しく、みんなの 思い出に残る運動会にしよう！」

「元気よく、楽しく、みんなの思い出に残る運動会にしよう！」

このスローガンのもと、12日（木）から、運動会練習がスタートしています。練習が始まりまだ1週間ほどですが、今年度は、主体性の高まりと気迫を感じる場面が多いです。

まず、感動したのが10日（火）の朝の時間に行った応援指導での6年生の姿です。一人で、2年生の教室に出向き、手本を示し指導していた姿に圧倒されました。

先週の金曜日の3限目には、赤団、白団が一堂に会し、初めての練習が行われました。団長が中心となり、1～5年生の前で手本を示し、指示をしながら練習を進めている姿、その気迫のこもった姿に、心が震えました。

6年生にとっては小学校生活最後の運動会。一人一人が自分の持てる力を十二分に発揮し、やり遂げた後の爽快感、達成感、満足感を味わってほしい。さらに、精一杯取り組むことで、勝ち負けを超えた価値にも気付いてほしい！と切に願います。

赤団スローガン「最後まであきらめず全力で思い出に残る運動会にしよう」

団長 さん 「最後まであきらめず、優勝目指してがんばります」



白団スローガン「一致団結して、最後までがんばろう」

団長 さん 「優勝めざしてがんばります」



全学年の団体演技！！全力！協力！美しく！



1・2年「一番すてきなところに気付いてね！」錦小 BBBB ダンス隊

3・4年「笠の舞、心をひとつにー花笠音頭 2024ー」



5・6年「一振不乱」

全学年みんなで話し合っ「めあて」を決めて、練習に取り組んでいます。キーワードは、「全力・協力」です。



子供たちのやる気がみなぎる姿、真剣な眼差しで取り組んでいる姿に感動しています。運動会練習への応援、運動会当日の応援もよろしくお願いします。